

Biden pone en marcha promesa de revertir cuatro años de políticas de Trump con firma de 17...

Ordenes Ejecutivas

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

Washington - En su primer día en la Casa Blanca, el nuevo presidente de Estados Unidos, el demócrata Joe Biden, aprobó un paquete con 17 órdenes ejecutivas, muchas de las cuales revierten decisiones previas del ya exmandatario Donald Trump. Con apenas unas pocas horas en el cargo de presidente de Esta-

dos Unidos, Joe Biden firmó 17 decretos y directivas para poner en marcha su promesa de revertir con urgencia los cuatro años de políticas de Donald Trump.

Política de inmigración

Eliminar la prohibición de entrada a EE.UU. desde países musulmanes.

La prohibición de la entrada a EE.UU. firmada por Trump solo siete días después de

asumir el cargo en enero de 2017 fue otra de las primeras políticas en ser eliminadas por el nuevo mandatario.

La prohibición inicialmente afectaba a personas de siete países de mayoría musulmana, pero la lista se modificó tras una serie de impugnaciones judiciales.

Ahora restringe el ingreso a los ciudadanos (Pasa a la Página 14)

Proponen Maestros de otros Estados Puedan aplicar para Dar clases en NJ

(Vea la Página 12)

Iran Busca Levanta de Sanciones en Enfrentamiento Nuclear con EE.UU.

(Vea la Página 14)

México no identifica cuerpos; Guatemala busca a migrantes

(Vea la Página 14)

Carvalho Juramentada a la Junta Escolar de Elizabeth



Días pasados la señora Maria Z. Carvalho fue juramentada a otro término como Comisionada a la Junta de Educación de Elizabeth, tras ser reelecta en reconocimiento a su desempeño en dicha Junta. La foto capta a la señora Carvalho en el momento de la juramentación por el Juez Jubilo Afonso mientras sostiene la Biblia sus hijos Oficial Brian Carvalho y Dylan Carvalho. Ver página 3.

La Indomable Aguila Americana de NJ



Las águilas americanas o águilas calvas de New Jersey (como la majestuosa que aparece en la foto) van en aumento incluida la confirmación por primera vez de las parejas anidadoras encontradas en cada uno de los 21 condados del estado. Este año se encontraron un récord de 36 nuevos nidos de águilas, incluidos 22 en el sur, siete en el norte y siete en el centro de New Jersey. Ver página 8.



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLVII 28 DE ENERO DE 2021

Ofrenda Floral a José Martí en la Ciudad de Elizabeth



El pasado domingo, la comunidad cubana en Elizabeth, New Jersey, rindió homenaje al Apóstol de los cubanos libres en el aniversario de su natalicio mediante una ceremonia ante el monumento en la Winfield Scott Plaza, en dicha ciudad con una ofrenda floral y emotivas palabras de Camilo Fernández presidente de la Junta Patriótica Cubana Zona Sur. La invocación y juramentación de la bandera por parte de la señora Dora Kutzni. Entre los asistentes al acto aparecen en esta foto: Daniel García, La Voz Newspaper; Maria Julia y Camilo Fernández, Dora y Glen Kutzni, Eleonor Pla, Marta Fernández, Felisa Alvarez, Clotilde y Rosendo Molina. Ver página 3. (Foto LA VOZ).

Cubanos en Newark en Homenaje al Natalicio de José Martí



Los cubanos en Newark también homenajearon a José Martí en el aniversario de su natalicio llevando una ofrenda floral al monumento en su honor instalado en el Mother Cabrini Park, al fondo de la Penn Station, en dicha ciudad. La foto capta a este grupo integrado por varias personalidades y miembros de la Logia Masónica Esperanza No. 317, 6to Distrito de la Gran Logia de New Jersey. Entre ellos: Mario Fernández, presidente All State Security Doors y fuerza motriz en la reatauración del monumento; Pepe Fernández, de Lynnes Motors, coautor del evento; los ex venerable y venerable maestros de la Logia Juan Gutiérrez Miranda, y José Reyes; el Comisionado Jimmy Parrillo, Andrés Carrillo, Santiago Bautista, Joel Morales, Serafin Sarduy, Concejal Luis Quintana, Isaac Gómez, presidente del Club Cubano; Jesus Manduley, Victor González, Anibal de los Santos, Ernesto Martínez y Rafael Grau Mena, entre otros. Ver página 3. (Foto LA VOZ).